



USO 100
CENTENARIO
Luchando por la clase obrera,
comunidades y soberanía energética.
Somos USO
www.uso.org.co

Página web:
www.usofrenteobrero.org

FRENTE OBRERO

UNION SINDICAL OBRERA DE LA INDUSTRIA DEL PETRÓLEO U.S.O.

Personería Jurídica No. 005272 del 22 de octubre de 1993

Afiliada a: FUNTRAENERGETICA y a la CUT
Estamos en Facebook y Twitter @usofrenteobrero

COMUNICADO POLÍTICO DE RESPALDO A NUESTRO COMPAÑERO CESAR EDUARDO LOZA ARENAS DE PARTE DE LA JUNTA DIRECTIVA SUBDIRECTIVA USO HUILA

La Junta Directiva de la Subdirectiva USO Huila y nuestro representante nacional José Marín Moreno, en representación de las trabajadoras y los trabajadores, las comunidades del sector hidrocarburos y las energías en el departamento, expresa su respaldo político, colectivo y decidido al anuncio realizado por el compañero César Eduardo Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera, de aspirar a ser elegido como representante de las y los trabajadores en la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.

Esta aspiración no surge de un interés personal ni coyuntural. Es el resultado de una trayectoria sindical sólida, de una conducción responsable al frente de la USO y de una visión estratégica que ha defendido, en los momentos más complejos, el empleo digno, los derechos laborales, la unidad sindical y el carácter público de Ecopetrol como empresa estratégica para la Nación.

Desde la Subdirectiva USO Huila consideramos que la presencia directa de un dirigente sindical con legitimidad, experiencia y claridad política en la Junta Directiva de Ecopetrol constituye un avance democrático necesario. Las decisiones que allí se toman impactan de manera directa el futuro de la empresa, la estabilidad laboral de miles de familias, la soberanía energética y el desarrollo económico del país. Por ello, la voz de las y los trabajadores no puede seguir siendo marginal ni secundaria.

El compañero César Eduardo Loza ha demostrado, a lo largo de su ejercicio como presidente de la USO, una defensa coherente de la industria de los hidrocarburos, entendiendo que no hay transición energética posible sin seguridad energética, sin fortalecimiento de la empresa y sin respeto por quienes sostienen la operación día a día. Su postura ha sido firme frente a las amenazas de desindustrialización, tercerización y debilitamiento de Ecopetrol, siempre priorizando el interés colectivo y nacional.

Respaldamos esta aspiración porque representa una oportunidad histórica para que la Junta Directiva de Ecopetrol cuente con una visión integral: técnica, laboral, social y estratégica, anclada en el conocimiento real de la operación y en el compromiso con lo público. La experiencia sindical no es un obstáculo, es una fortaleza que aporta equilibrio, transparencia y responsabilidad en la toma de decisiones.

Desde el Huila, territorio con tradición productiva y energética, reafirmamos que el fortalecimiento de Ecopetrol pasa por garantizar condiciones laborales justas, inversión sostenida, estabilidad en la operación y una planeación de largo plazo que articule la industria con el desarrollo regional y nacional. En ese sentido, estamos convencidos de que el compañero Loza representa con solvencia estos principios.

La Junta Directiva de la Subdirectiva USO Huila hace un llamado a la unidad del movimiento sindical, a las trabajadoras y los trabajadores directos de Ecopetrol y a quienes creen en la defensa de lo público, para respaldar esta aspiración con conciencia política y sentido histórico. La participación de los trabajadores en los máximos espacios de decisión no es un privilegio, es un derecho y una necesidad para el país.

Reiteramos nuestro respaldo pleno y sin ambigüedades a la aspiración del compañero César Eduardo Loza a la Junta Directiva de Ecopetrol, convencidos de que su presencia fortalecerá a la empresa, a la organización sindical y a Colombia.

Unidad • Dignidad • Defensa de lo Público

*En defensa del trabajo, la energía y la vida digna.
Redactó: USO Subdirectiva Huila, 22 de Diciembre de 2.025*